

15 h 30, préfecture de l'Essonne, à Evry. La commission départementale de la coopération intercommunale se réunit à la demande du préfet pour voter, notamment, le projet de fusion de la communauté de communes du Cœur du Hurepoix (Montlhéry, Longpont, Nozay, Villejust) et de la communauté d'agglomération Europ'Essonne. « Nous n'avons pas été consultés », soupire la maire (PS) de Longpont, Delphine Antonetti. « Les élus locaux ne doivent pas être la dernière roue du carrosse », s'indigne de son côté François Lamy, le président de la communauté d'agglomération du Plateau de Saclay, qui préférerait voir traité le cas de la commune « orpheline » des Ulis.